



Freiwillige Feuerwehr Ellenberg 1934 e.V.



Frank Schmidt
Pressewart FFW Ellenberg
Quillerstraße
34302 Guxhagen-Ellenberg
<http://www.ffw-ellenberg.de> ☎ +4915775075456

17.10.2018

Aus alt mach neu - der Florian Guxhagen 3/19 hat ein neues Gesicht

Warum benötigen die Ellenberger ein neues Fahrzeug und was tun sie dafür?

Der vorherige Mannschaftstransportwagen wurde seinerzeit vom Bundesgrenzschutz ausgemustert, wir konnten ihn aus Vereinsmitteln günstig beschaffen und auf unsere Badarfe umrüsten. Er hat uns viele Jahre treue Dienste geleistet. Fleißige und technisch versierte Kameraden haben ihn immer wieder instand gesetzt um die Fahrtauglichkeit und Sicherheit zu gewährleisten.

Alles hat irgendwann ein Ende so wurde es unwirtschaftlich immer wieder Investitionen in diese Fahrzeug zu stecken. Aber einfach verkaufen ohne Ersatz zu erhalten ist nicht möglich.

Das Fahrzeug ist wichtig um Personal im Einsatzfall zu den Schadensorten zu befördern oder auch die Jugendlichen zu ihren Veranstaltungsort zu bringen. Selbstverständlich nutzen auch die passiven Vereinsmitglieder das Fahrzeug für Vereinsfahrten.

Nach vielen Jahren Einsatzzeit, den mittlerweile auftretenden technischen Mängeln und dem kontinuierlichen Zuwachs der Einsatzabteilung ist eine Neubeschaffung für ein Mannschaftstransportfahrzeug notwendig geworden. Man einigte sich auf den Verkauf des ausgedienten Fahrzeugs und suchte nach Möglichkeiten der finanziellen Unterstützung für eine Ersatzbeschaffung.

Die Mitglieder des Vereinsvorstandes arrangierten sich um die optimalste Lösung zu finden.

Es galt Gönner und Sponsoren zu finden die zur erfolgreichen Umsetzung mit beitragen.



Hierzu zählen: Firma OPEL RIETSCHLE, PIMP MY FOLIE, V+R Bank Chattengau, Kaufmannstiftung sowie die politischen Gremien, der Feuerwehrverein Büchenwerra und die Kirchengemeinde.

Das zwei Feuerwehrvereine gemeinsam etwas bewegen können zeigte sich darin, dass sich der Verein Büchenwerra und Ellenberg finanziell an der Neubeschaffung beteiligten.

Spenden und Erlöse aus Veranstaltungen wurden ebenfalls in dieses Fahrzeug investiert.

Diese Mittel reichten aber noch nicht aus, so erhielten wir auch finanzielle Unterstützung von der VR Bank Challengau und der Kaufmannstiftung.

Diese Stiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht:

„Hilft zu helfen und unterstützt unter anderem den Ausbau der Rettungsdienste und die Förderung des Ehrenamtes“

Unser Projekt war auch dort richtig plziert und wir haben entsprechende Zuschüsse erhalten.

Die Gemeinde stelle ebenfalls Gelder für die Beschaffung und der Unterhaltung zur Verfügung.

Gott zur Ehr ... die Kirchengemeinden Guxhagen-Breitenau, Büchenwerra und Ellenberg stellen die Kollekte anlässlich der Gottesdienste Sommer am Fluß zur Verfügung.

Nun galt es ein geeignetes Fahrzeug zu finden, mit der Unterstützung der Fa. Rietschle konnten wir ein Fahrzeug zum für uns angemessenen reduzierten Preis erwerben.

Das Autohaus Rietschle ist ein vorbildlicher Partner der Feuerwehren und trägt maßgeblich zur Förderung des Ehrenamtes bei.

Unter der Regie von Markus Münner wurde ein neuwertiges, gebrauchtes Zivilfahrzeug gekauft.

Dieses musste so umgerüstet werden, dass es den Anforderung eines Feuerwehrfahrzeuges im Einsatzdienst entspricht.

Hierzu gehören unter anderem die Umrüstung und Erweiterung der Beleuchtung und der Signalanlage, die Folierung der Sonderkennzeichnung und der Einbau der Funksprechanlage und Ladevorrichtungen für die Handsprechfunkgeräte.

Durch die Beschaffung hat sich die Schlagfertigkeit der Ellenberger Einsatzabteilung erhöht, es ist jetzt auch möglich kurzfristig mehr Personal zur Einsatzstelle zu befördern.

Warum benötigen die Ellenberger ein neues Fahrzeug?

Der letzte Mannschaftstransportwagen wurde vom BGS ausgemustert, er wurde aus Vereinsmitteln günstig beschafft und umgerüstet. Fleißige und technisch versierte Kameraden haben ihn immer wieder instand gesetzt um die Fahrtauglichkeit und Sicherheit zu erhalten. Es wurde unwirtschaftlich immer wieder Investitionen in diese Fahrzeug zu stecken. Um Personal im Einsatzfall, oder die Jugendlichen zu ihren Veranstaltungsorten zu befördern wird ein MTW benötigt. Auch die passiven Vereinsmitglieder nutzen das Fahrzeug für Vereinsfahrten. Auf Grund des Alters und den mittlerweile auftretenden Mängeln ist eine Neubeschaffung eines MTW notwendig geworden.

Man entschied sich für den Verkauf des alten Fahrzeugs und suchte nach Möglichkeiten für die Ersatzbeschaffung. Es galt Sponsoren zu finden die zur erfolgreichen Umsetzung mit beitragen.

Hierzu zählen: Firma OPEL RIETSCHLE, PIMP MY FOLIE, V+R Bank Challengau, Kaufmannstiftung, der Feuerwehrverein Büchenwerra und die Kirchengemeinde. Gemeinsam funktioniert es, die Vereine Büchenwerra und Ellenberg beteiligten sich an der Neubeschaffung. Spenden und Erlöse aus Veranstaltungen wurden investiert. Diese Mittel reichten noch nicht aus, so erhielten wir finanzielle Unterstützung von der VR Bank Challengau und der Kaufmannstiftung. Die Gemeinde stellte auch einen Geldbetrag für die Beschaffung zur Verfügung.

Von der Kirchengemeinde Guxhagen erhielten wir die Kollekte des Gottesdienstes "Sommer am Fluss".

Nun galt es ein geeignetes Fahrzeug zu finden, mit der Unterstützung der Fa. Rietschle konnten wir ein Fahrzeug erwerben.

Das Autohaus Rietschle ist ein vorbildlicher Partner der Feuerwehren und trägt zur Förderung des Ehrenamtes bei. Unter der Regie von Markus Münner wurde ein neuwertiges Fahrzeug gekauft und umgerüstet so das es den Anforderung eines Feuerwehrfahrzeuges im Einsatzdienst entspricht. Hierzu gehören die Umrüstung und Erweiterung der Beleuchtung, der Signalanlage, die Folierung die Sonderkennzeichnung, der Einbau der Funksprechanlage und Ladevorrichtungen für die Handsprechfunkgeräte. Durch die Beschaffung hat sich die Schlagfertigkeit der Ellenberger Einsatzabteilung erhöht, es ist jetzt auch möglich kurzfristig mehr Personal zur Einsatzstelle zu befördern.